

Ort	ZOB / ECE Sudetenstraße/Papenstraße / Stadtbücherei (Ortstermin), anschließend Radio Aktiv
Zeit	Di, 07.11.2023, 18.30 h – 20.45 h
Teilnehmer	10 (Plenum)
Protokoll	Andreas Hausotter

Top	Thema
1	<p>Städtebauliches Entwicklungskonzept Altstadt und Weserufer – Projekt 1: Umgestaltung Weserpromenade/Langer Wall</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ortstermin: Die Gruppe trifft sich vor Ort, um die Alternativen zur Verkehrsberuhigung im Bereich Sudetenstraße/Papenstraße/ ZOB zu sichten und mögliche Optimierungen der Situation „Weserradweg“ zu diskutieren. • Plenum: In der anschließenden Sitzung des Plenums wird für eine Lösung mit einer Busspur und einem modalen Filter für den MIV (z.B. mit einem für den Busverkehr absenkbarer Poller) für die zweite Spur optiert. Es wird festgestellt, dass die Anschlüsse für den Radweg überarbeitet werden müssen, da der Radweg auf Höhe der Pfortmühle auf die Papenstraße verlegt werden soll. <p>Karsten hat für die Initiative im Rahmen der Beteiligungswerkstatt zur Umgestaltung der Weserpromenade eine Reihe konstruktiver Vorschläge eingebracht (s. Anlage 1).</p>
2	<p>CDU-Fraktionssitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Termin am 06.11., Rathaus: Unter Beteiligung von Karsten, Reinhard, Martin, Rainer und Andreas fand die seit längerem geplante Präsentation unseres Konzepts statt. Das Gespräch verlief sehr sachorientiert in einer offenen und freundlichen Atmosphäre. Ein weiterer Austausch wurde vereinbart. <p>Einen lesenswerten Beitrag von Karsten auf unserer Webseite zu den drei Gesprächen mit den Fraktionen findet ihr hier.</p>
3	<p>Fahrradbegleitkommission</p> <ul style="list-style-type: none"> • Horst berichtet über die am Sitzung der Fahrradbegleitkommission am 02.11. Danach wurden 8 abgeschlossene oder in Umsetzung befindliche Projekte vorgestellt. <p>Zum neunten vorgestellten Projekt wird Robert als Fahrradbeauftragter einen Bericht erstellen. Unklar ist, wo und in welcher Form der Bericht veröffentlicht werden soll.</p>
4	<p>Oststadtgruppe</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mechthild berichtet über das Treffen der Gruppe am 07.11. Eine Bürgerversammlung ist für Januar geplant. Von der ursprünglichen Idee, die Mercure-Geschäftsführung im Vorfeld zu informieren, wurde Abstand genommen. <p>Es soll versucht werden, die Volkshochschule einzubinden, etwa durch die Durchführung der Bürgerversammlung im Rahmen eines passenden Formats. Ggfs. können dann auch die Räumlichkeiten der VHS genutzt werden. Andernfalls soll auf die Aula des Schiller-Gymnasiums ausgewichen werden.</p>